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例会場：ホテルセイリュウ  例会：毎週木曜日 12:30～  HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp  

会長：芳田至弘 ／ 幹事：河村幸司 ／ 会報資料担当：寺西太一 

 

 

■ 新入会員入会式 

■ 卓話 

「思いつくままに」 

田中 邦夫 君 

 

 

■ 今日の歌 

「君が代」 

「四つのテスト」 

ピアノ 岩島 佳子 先生 

 

■ 例会前 8月度定例理事会 

 

 

■ 8月11日（木・祝）休会 

 

■ 8月18日（木） 

友人紹介納涼例会（夜間） 

大川クルーズ 

集合場所：八軒家浜船着場 

 

  

 

8 月は 

会員増強・ 

新クラブ結成推進月間です。 

 

 

 

先週（7/28)の出席者数：35名（1） 

ｹﾞｽﾄ 1名：米山奨学生 

ヨシュア，アディ エカティルタ君 

 

 

出席率：64.81％ 

 

 

会員：60名（免除7名） 

 7/7 7/14 7/21 

HC出席 37(0)名 33(0)名 36(1)名

MU出席 9(1)名 14(1)名 11(0)名

修正出席率 85.19％ 87.04％ 87.04％

 

               芳 田 会 長  

 

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です。 

河村幹事・小林正二会員ご紹介の小畑治彦様が本日入会されました。 

本年度は入会金がなくなり、入会しやすい環境のもと駒林会員増強委員長には、最低5名～10名の増強

をお願い致します。 

ロータリーも老齢化が進み、若年者が増えなければ毎年自然減少が 5～10％あり、増強が必要でありま

す。 

日本のロータリーは、2005年100,710人、2015年には89,215人と11年間に12％減少しています。第

2660地区も2005年4,147人、2015年には3,653人と11年間に12％減少しています。 

日本のロータリーの3Ｋは、高いコスト・高齢化・組織運営の硬直化などがあげられます。 

退会理由としては、リーダーシップ・費用に見合う充実感・やりがいを感じる奉仕活動の不足などが挙げ

られています。 

 国際ロータリーは毎年16万人（13％）退会し、同数の新入会員を迎えて全体で120万人を維持していま

す。もし会員増強がなければ5年間で会員数が半減します。2003 年から2010 年までの7年間で、92％が

退会し同数の新入会員と入れ替わり、8年以上の会員歴を持つ会員は8％に過ぎないのが現状です。 

1年間に16万人（13％）・5年間に50％が退会、うち40％はやむを得ない理由（死亡・転職・転宅等）に

よると言われております。60％は理由不明（人間関係など）であります。 
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                              河 村 幹 事 

小畑さん、ご入会おめでとうございます。 

≪これからの予定≫ 

【１】本日、例会前8月度定例理事会 

【２】8/4（木）大阪城南ＲＣ主催『ＢＥＥＲ列車でＧ

Ｏ!!』 

【３】8/11（木・祝）例会休会 

【４】8/18（木）友人紹介納涼例会（夜間） 

【５】8/20（土）クラブ職業奉仕委員長・地区委員合

同勉強会（森職業奉仕委員長出席） 

≪連絡事項≫ 

【１】8/11（木・祝）は公休で例会はお休みです。 

【２】8/18（木）は友人紹介納涼例会です。多数ご友

人をお誘いあわせの上、ご参加を宜しくお願い致

します。ご友人をご紹介いただく方は、準備の都

合上、本日で締め切らせていただきますので、ご

友人の情報を早急に事務局までお知らせください

ますよう重ねてお願い申し上げます。 

【３】事務局の業務は8/12（金）～8/15（月）まで休

みとなりますので、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

ロータリー財団地域コーディネーター補佐、RI2660地 

区ロータリー学友委員長         溝畑正信 

 

１．2016年7月29日（金） 

2016－17 年度 第1回地区ロータリー学友委員会を松

本ガバナー、浜田代表幹事、瓦谷青少年活動委員長，

西邨青少年交換委員長、古城米山奨学委員長、 

それにロータリー学友委員会委員の出席のもとにガバ

ナー事務所において開催しました。今年度、地区ロー

タリー学友会の設立、RIへ加盟申請を計画しています。 

２．2016年7月30日（土） 

2016－17年度 第1回クラブ国際奉仕委員長会議が開

催され、芳田会長、溝畑が出席しました。松本ガバナ

ーの開会挨拶、木田地区国際奉仕委委員長の今年度の

国際奉仕についての説明の後、宮里地区ロータリー財

団委員長の人道奉仕のためのグローバル補助金の申請

について説明、そしてシリア人元米山奨学生で大阪大

学大学院生の“シリアの現状と国際奉仕”の講演があ

りました。シリアの美しい世界遺産と、今の戦争によ

って破壊しつくされている現状に強い衝撃を受けまし

た。何らかの支援ができないかと思います。 

次いで、国際大会：韓国ソウル報告とアトランタ大会 

の案内がありました。 
３．2016年7月30日（土）～31日（日） 

大阪府立青少年海洋センターにおいて、青少年奉仕に

関わる人たちの交流会（ロータリアン、ローターアク

ト、ライラ，ローテックス等）が開催され、参加しま

した。これからの青少年奉仕について話し合う目的で

開催されたもので、私は、当日参加のロータリー学友 

達に、地区ロータリー学友会への入会を勧めました。 

＜会員のページ＞ 

幹 事 報 告 

 

 

藤本ＳＡＡ 

◎クラブフォーラム宜しくお願い致します。 

          芳田会長 河村幹事 

◎皆出席お祝いとして 

              城戸会員 大橋会員 

◎インドの元ＧＳＥメンバーが帰国しました。 

溝畑会員 

◎合唱祭宜しくお願い致します。 

              吉川会員 山村会員 

◎阪神がんばって下さい。  

井上会員 奥林会員 

◎暑いですね。            石田会員 

◎森さん、有難うございました。    大橋会員 

◎小林さん、有難うございました。   板倉会員 

◎森さん、お久しぶりです。      梶本会員 

◎大橋さん、先日は有難うございました。 

                   山崎会員 

◎欠席お詫び 

    大橋会員 城戸会員 斉藤会員  

常楽寺会員 寺田会員 森 会員 

山田会員 

                  計30,000円

地 区 委 員 会 報 告 
ＳＡＡ報告 (ﾆｺﾆｺ箱) 


